

El domingo, en Atocha

Ha comenzado el campeonato guipuzcoano de fútbol

La Real Sociedad vence al Esperanza por cinco goals a cero

Ya comenzó la temporada de fútbol y se inauguró con match de campeonato. Fué el domingo cuando se abrieron las puertas de Atocha con ocasión del encuentro entre los equipos de los dos Clubs donostiarras: Real Sociedad y C. D. Esperanza.

Quando el domingo por la tarde entramos en el terreno de juego de nuestra primera entidad deportiva, vimos que el campo de Atocha estaba transformado. Una soberbia alfombra de hierba cubría la parte de campo destinada a que en ella se desarrollara la lucha, y tribunas y asientos de preferencia habían sido visiblemente mejorados.

Para los encargados de hacer las informaciones deportivas habían sido habilitados unos sitios en la parte central de la gran tribuna, muy bien acondicionados, con sus correspondientes pupitres.

Quando minutos antes de dar comienzo el encuentro saltaron al campo los 22 muchachos que iban a contender, un numeroso público ocupaba las localidades de preferencia y general. Unos y otros fueron recibidos con carifiosos aplausos.

A las tres y media en punto, el señor Ezcudría, encargado del arbitraje, mandó alinearse a los dos equipos, que lo hicieron en la siguiente forma:

REAL SOCIEDAD: Beguiristain; Arrillaga, Amador; Matías, Olaizola, Portu; Arbide, Juantegui, Urbina, Galatas, Yurrita.

C. D. ESPERANZA: Unzueta; Alzugaray, Borda; Gurruchaga, Vallejo, Bartolo; Ilurbe, Beracierto, Eloy, Ulloa, Prieto.

El match dió comienzo con un buen avance de la Real, que no obtuvo resultado, avanzando a continuación los del Esperanza, que no se limitaban a hacer juego defensivo, sino que procuraban también atacar. Una arrancada muy bonita de Prieto, que centró muy bien, dió ocasión a Eloy para lanzar un buen «shoot», que fué difícilmente parado por Beguiristain y valió al Esperanza el primer corner. Fué tirado sin consecuencias.

Los realistas se hicieron con el balón, y avanzando muy bien por el centro y por las alas comenzaron a dominar sensiblemente. La defensa del Esperanza, y particularmente Unzueta, jugando muy acertadamente, mantuvieron el match indeciso durante un buen cuarto de hora, al cabo del cual, en un bonitísimo avance de la línea delantera realista, muy bien llevado por Galatas y Yurrita, el interior izquierdo realista, que había hecho un oportuno cambio con su compañero, centró muy templado y con gran precisión, y Urbina, rapidísimamente, de un gran bote-pronto, incrustó el balón en la red, logrando el primer goal para la Real Sociedad.

Después de este goal, vimos animarse a los muchachos del Esperanza, que durante algunos minutos, actuando con gran entusiasmo y al propio tiempo combinando muy bien, pusieron en jaque a la defensa donostiarras y obligaron a intervenir en dos o tres ocasiones a Beguiristain, que, sobre todo en una melée, se vió muy apurado para evitar que le marcaran goal.

Los realistas volvieron a entrar en juego y su dominio volvió a reanudarse. Arbide, haciéndose con el balón, corrió la línea con gran rapidez y lanzó un buen centro, que lo recogió Galatas, que, parando el balón, lo preparó a conciencia y empujándolo muy bien lo introdujo en la red de fuerte y bien colocado «shoot».

Se acentuó el dominio de la Real, que en la mayor parte del tiempo jugó en terreno esperancista, perdiéndose algunos tiros de Juantegui, uno de ellos particularmente muy bueno, que rozando el larguero salió fuera, y también otro soberbio de Arbide, que dió en el poste.

Este dominio realista dió ocasión a que Unzueta realizara algunas jugadas soberbias, sobre todo una, en la que, saliendo al encuentro de Yurrita, realizó una enorme parada enviando a corner.

Algún que otro avance esperancista, que insistía en atacar en cuanto se le presentaba ocasión, fué justamente jaleado por el público.

Con el resultado de dos goals a cero, favorable a la Real Sociedad, terminó el primer tiempo.

El segundo tiempo fué aún más favorable al equipo de la Real Sociedad, que sin necesidad de emplearse a fondo impuso en todo su transcurso un franco dominio que se tradujo en otros tres goals, marcados por Juantegui de un tiro colosal el tercero, de un «shoot» por bajo y cruzado, de Galatas,

el cuarto, y de un zambombazo sesgado de Juantegui, recogiendo un pase de Galatas el quinto.

Pero estos tres goals no se marcaron sin que los esperancistas opusieran tenaz resistencia, en la que se distinguieron sobremanera Unzueta y el pequeño Alzugaray, que sobre todo en esta segunda parte jugó colosalmente.

Y con el resultado de cinco goals la Real Sociedad y cero el Esperanza, terminó el primer encuentro de campeonato jugado en Atocha.

Muy pocos vamos a ser en el comentario de este primer encuentro de campeonato. Empezaremos por decir que nuestra mayor satisfacción sería que todo él se deslizará en el ambiente de sano deportivismo que hubo anteayer en Atocha, en cuyo campo jugadores y público rivalizaron en corrección y cordura.

El C. D. Esperanza, privado de sus mejores elementos, ha sabido crear un «once» que no tenemos duda defenderá digna y honrosamente los colores de su Club. Con gran entusiasmo actuaron anteayer y exce-

lente efecto produjeron por su táctica de abrir el juego y atacar, no limitándose a hacer solo labor defensiva, procurando al no jugar ellos que tampoco jueguen sus contrarios. Merced a esa táctica esperancista, se vió el domingo por la tarde jugar al fútbol. No quiero decir nada, ni quita mérito a la actuación esperancista el que sufrieran una derrota por sensible diferencia de goals; infinitamente más progresarán e irán mucho más adelante sufriendo derrotas como la de anteayer ('siempre que sigan empleando esa táctica'), que limitándose a defender los matchs, aun cuando los resultados resulten más halagüeños para ellos.

También el público elogió como se merecía el juego correctísimo que durante el transcurso de todo el match realizaron los muchachos de la calle 31 de Agosto.

El equipo de la Real Sociedad comenzó bastante impreciso, fué poco a poco afinándose y terminó el match brillantemente. Ayer pudieron demostrar los jugadores realistas que constituyen un equipo de clase digno de figurar entre los mejores del Continente.

La línea de ataque realista combinó admirablemente y se mantuvo perfectamente compenetrada. Unas veces empleando el pase corto y otras abriendo el juego, nos demostraron además que son oportunistas. Si el ataque de la Real Sociedad actúa con el entusiasmo y la fibra que cabe esperar de sus componentes, a buen seguro que dará sin número de satisfacciones a la afición, que seguirá con gran complacencia todas sus actuaciones.

La línea media realista, un poco floja en el primer tiempo, se aseguró en la segunda parte haciendo un buen partido. En general sirvieron bien el balón a los delanteros, pero en muchas ocasiones anduvieron descolocados. El mejor de los tres medios fué Matías.

La pareja de backs cumplió bien, sin excederse.

Beguiristain, muy afortunado en sus intervenciones.

El arbitraje de Ezcudría fué tan imparcial como concienzudo.

El público salió muy satisfecho de este primer encuentro de campeonato.

El próximo domingo se jugará en Atocha el segundo match de campeonato, luchando en él los primeros equipos de la Real Sociedad y del Tolosa F. C.

LOS MARINOS INGLESES VENCIERON AL RESERVA DE LA REAL, POR 4 A 3

El domingo por la tarde, en el campo de Atocha, después del match de campeonato, un equipo de marinos ingleses del destroyer «Malcom», luchó contra un reserva de la Real Sociedad.

El match resultó entretenido y muy interesante, al par que competidísimo, pues ambos equipos en el transcurso del encuentro tuvieron éste perdido y ganado.

El primer goal lo marcaron los británicos, empataron los realistas, que á su vez marcaron el segundo goal, y terminando el primer encuentro con dos la Real y uno el «Malcom».

A poco de dar comienzo la segunda mitad los donostiarras marcaron el tercer tanto, pero los ingleses, que no se resignaban con la derrota, empezaron a desarrojar un juego rápido y bien combinado y no solamente igualaron á 3 sino que consiguieron obtener la victoria marcando su cuarto goal.

Y con el resultado de 4 goals el «Malcom» y 3 el reserva de la Real Sociedad, terminó este match, que también fué delagrado del público.



Una entrada de Arrillaga, que despeja la situación. (Photo Carte).

Fútbol en otras regiones

(POR TELEFONO)

Madrid, 30, 0-30.

En Madrid.—En el campo de Chamartín jugaron los equipos del Real Madrid y del Torino F. C.

El primer tiempo fué favorable para los italianos, que marcaron dos «goals». En el segundo tiempo, los madrileños á su vez llevaron la mejor parte haciendo otros dos y consiguiendo el empate, con el que terminó el match. Fué un encuentro muy interesante y entretenido.

En Barcelona.—Más de 30.000 espectadores acudieron al campo de «Las Cortes», donde se jugó el partido de campeonato entre el Barcelona F. C. y el Real C. D. Español, match que fué arbitrado por Lloveras.

El equipo del Barcelona, fué: Blanco; Warthell, Planas; Torralba, Sanchó, Carulla; Viñal, Piera, Samitier. Alcántara, Sagibarba.

El Español se alineó: Zamora; Daprisa, Comas; Trabal, Pelao,

Caicedo; Olariaga, Martínez, Zabala, Colls y Juanico.

El match resultó sumamente emocionante, dominando en la primera mitad los del Español, que demostraron estar muy entrenados. Sin embargo, no pudieron marcar tanto alguno, pues el único que «shootaba» era Zabala, y éste estaba muy desgraciado en el remate.

El segundo tiempo fué muy igualado, y el partido aumentó en interés por su resultado indeciso, pues belleza en el juego hubo poca.

Un centro de Sagi-Barba fué rematado de cabeza por Piera, que logró en esa forma el único goal de la tarde, y con él la victoria para el Barcelona. La ovación fué formidable y el entusiasmo indescribible.

En Gijón.—En el campo de Molinón jugaron el Athletic de Bilbao y el Sporting de Gijón, empatando a dos goals.

En Logroño.—El Acero de Bilbao venció al Deportivo de Logroño por 8 a 0.

TEATRO VICTORIA EUGENIA

Compañía ómica-dramática
MARTINEZ SIERRA

— TELEFONO 45-55 —

Primera actriz:
CATALINA BARGENA

A las seis y media de la tarde

La comedia en tres actos original de Martínez Sierra

“MUJER”

A las diez y media de la noche

“TRIANA”
ESTRENO

“Cada uno y su vida”
ESTRENO

ACTUALMENTE PRESENTACION DE LAS NOVEDADES PARA INVIERNO

VESTIDOS - ABRIGOS - TEJIDOS

LOS MAS ESPLENDIDOS SURTIDOS

La Concha Guipuzcoana - Alameda, 8 -

Gasolina AUTORINA

Distribuidores en San Sebastián:
Calle de Easo (esquina Hotel de Londres).
Alameda (parada de tranvías).
Plaza Alfonso XIII (Antiguo).
Precio: 3,70 bidón
Refinería de Petróleo en Pasajes
Precio: 3,40 bidón.

Chalets a 10.000 pesetas

a! contado más 20.000 en cuantos años desee el comprador, con el interés normal. Muy coquetones y de gran confort. Junto al Palacio Real. Razón. E. San Martín. Alameda 2.